Promouvoir nos cultures alimentaires dans les Alliances Françaises



Les 16 et 17 juillet dernier, les Alliances Françaises fêtaient leurs 130 ans, sur le thème « La Culture est une fête ».

Les Alliances Françaises ont été créée le 21 juillet 1883 sous la direction du diplomate Pierre Cambon et du géographe Pierre Foncin. Reconnues d'utilité publique, elles sont devenues en 2007 la Fondation Alliance Française.



Aurélie Filippetti, Ministre de la Culture et de la Communication, venue s'exprimer à l'occasion de l'ouverture du 35^π colloque international de l'Alliance Française

Diffuser la culture française

Cet immense réseau culturel et éducatif, présidé par Jean-Pierre de Launoit, compte 6 millions de membres à travers le monde. Les Alliances Françaises sont présentes sur tous les continents, et sont implantées dans 137 pays.

Elles ont pour but de renforcer le rayonnement culturel français à l'étranger, en diffusant la culture française grâce à un réseau international. Cette mission est depuis remplie avec efficacité puisqu'on dénombre près de 450 000 personnes, de tous âges et de toutes origines, qui prennent des cours de français auprès de l'institution.

« La culture gastronomique est une fête »

Une cérémonie officielle s'est déroulée au Palais de l'Elysée. A cette occasion, le Président de la République, François Hollande, a reçu les présidents et directeurs des Alliances Françaises du monde entier. Le Président de la République a dressé l'éloge des Alliances Françaises, avant de rappeler les valeurs de la France « Voilà votre histoire. Elle est grande. Elle est majestueuse. Elle est prestigieuse. (...) Ce qui fait la force de notre pays, c'est qu'au-delà des alternances, au-delà des majorités, au-delà des personnalités qui peuvent avoir la responsabilité de diriger notre grand pays, il y a toujours cette volonté de promouvoir la langue, la culture, la francophonie et donc la liberté ».



Le stand des Brasseurs de France

Pour fêter cet anniversaire mais aussi jeter les bases d'un travail commun futur que le Club appelle de ses voeux, la Fondation Alliance Française

nous avait proposé d'être partenaire de ce bel événement. C'est donc avec beaucoup de plaisir que nous avons, par l'intermédiaire de deux de nos partenaires fondateurs: les Fromagers de France et les Brasseurs de France, proposé aux invités une grande dégustation le 17 juillet 2013. Parce que la culture alimentaire est aussi une fête. Parce que notre gastronomie fait partie de notre culture et qu'elle représente un peu de notre identité de Français, nous espérons que partout dans le monde, les francophiles et les étudiants français de l'Alliance seront sensibilisés à ce patrimoine que nous promouvons.